

cribimos por la prensa, lo hacemos con el valor civil necesario, y gustamos de que nuestra firma aparezca al calce de nuestros escritos, pues de antemano aceptamos todas las consecuencias que pudieran sobrevenirnos, les suplicamos á Uds. de una manera encarecida, se sirvan dar publicidad en las columnas de REGENERACIÓN á esta aclaración, que no entraña más fin que demostrar de una manera clara y evidente á las personas que nos suponen corresponsables de "Onofroff", que están en lo absoluto equivocadas, toda vez que no solo no hemos dado tales datos, por cierto bien infundados, pero ni siquiera tenemos el gusto de conocer á alguno de los redactores de ese periódico.

Próximamente estableceremos una correspondencia semanaria en que daremos á conocer las deficiencias de la administración en general de este Distrito, á efecto de que llegando á conocimiento del Señor Gobernador del Estado, se ponga á ellas el remedio correspondiente, pues abrigamos la creencia de que sabrá con toda eficacia, atender las justas indicaciones que por conducto de REGENERACIÓN le hagamos.

Anticipando á Uds. las debidas gracias por el servicio que solicitamos, quedamos suyos afmos. amigos, atts. y S. S.

A. GUZMÁN.—GUILLERMO R. TIRADO.

## Oaxaca se hunde.

Llamamos seriamente la atención del Presidente, ya que él se ha abrogado la facultad de nombrar Gobernadores, arrebatándosela al pueblo, sobre el hecho de que el Gobernador de Oaxaca, Martín González, continúa gastando sus energías en el asfalto de nuestras avenidas, en lugar de marcharse á aquel infortunado Estado á enterarse de la marcha de los negocios públicos.

Desde que, para parodiar la comida de los Alcaldes de Francia, vinieron todos los Gobernadores á fines de Noviembre anterior, con el objeto de asistir á las monárquicas fiestas que preparó el servilismo al

Presidente por haberse éste reelegido, Martín González no ha vuelto á Oaxaca. Como ese Gobernador inepto gusta de solazarse en la gran capital, bueno es que el Presidente, ya que al pueblo no se permite hacerlo, imponga otro funcionario, pues donde luego se nota la mala voluntad que Martín González tiene de seguir en su puesto.

En Oaxaca se desea que ya novuelva, porque con su pésima administración nada adelanta el Estado suriano, por el contrario, camina para atrás.

Se necesita para el Estado un hombre progresista é ilustrado, circunstancias que no concurren en el actual Gobernador. De ahí proviene que la instrucción pública esté tan deprimida y que haya una que otra escuela en todo el Estado.

La Justicia es allí exótica y los Jefes Políticos son otros tantos déspotas, que persiguen á los que no los admiran.

Todo el Estado desea, que cuanto antes, se destituya á Martín González para que termine su funesta administración.

También nosotros deseamos que se destituya á ese Gobernador, para que pueda progresar nuestro Estado que camina á la ruina, siendo digno de mejor suerte.

Ese Estado que ha producido dos inmensas figuras, Benito Juárez y Antonio León, parece que está condenado á no dar más hijos ilustres.

## Importante Revista.

Acabamos de recibir el número prospecto de la *Revista de Obras Públicas y Mejoras Materiales*; que el infatigable luchador, Sr. D. David Camacho, comienza á editar en esta capital.

Huelga todo comentario acerca de la bondad de la mencionada publicación, única en su género.

Viene en forma de folleto, con impresión clara y correcta y excelente papel.

En dicha Revista encontrarán los hombres de negocios, cuantas enseñanzas necesitan para implantarlas en sus estableci-